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Abstract (en)
The pot assembly (1) has several transparent pots (2) placed on a reference plane (10) for forming a pack. The upper rims (3) of pot surrounding
an opening are located in a horizontal plane (12) parallel to the reference plane. The upper rim of the pot is located in a plane inclined relative to
reference plane, when one pot is detached from the pack for consumption. The pots are sealed using a lid (5) made of transparent material. An
independent claim is included for method for filling pot assembly for food products.

Abstract (fr)
L'invention concerne un groupe d'au moins deux pots (2) pour produits alimentaires (14) formant un paquet, lesdits pots étant sécables les uns
par rapport aux autres, caractérisé en ce que chacun des pots présente un bord supérieur (3) entourant une ouverture (4) et, lorsque les pots sont
groupés dans le paquet, le paquet étant posé sur un plan de référence, les bords supérieurs des pots du paquet se trouvent dans un même plan
parallèle audit plan de référence, et lorsque l'un des pots (2) est détaché du paquet pour consommation, le pot étant posé sur un plan de référence
(10), le bord supérieur du pot se trouve dans un plan (11) incliné par rapport audit plan de référence (10).
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